



Tiene altas expectativas

PARA MÍ LOS 109 ATLETAS SON UNOS CAMPEONES: ALCALÁ

LA PRESIDENTA del COM no da número de medallas de México, pero espera una cosecha superior a la de Tokio 2021; visualiza grandes resultados en taekwondo y pentatlón

| Por Enrique Villanueva

enrique.villanueva@razon.com.mx

María José Alcalá vive sus primeros olímpicos como titular del Comité Olímpico Mexicano (COM) y en París 2024 confía en un buen desempeño de la delegación nacional, pues espera que se superen las cuatro medallas que se obtuvieron hace tres años en Tokio.

Sin dar un número específico de preseas que tiene presupuestadas, la presidenta del organismo aseguró que para ella los 109 atletas que representan al país en tierras francesas son unos campeones por su esfuerzo.

EL TIP

EN NOVIEMBRE del 2021, María José Alcalá se convirtió en la primera mujer en la historia en asumir la presidencia del COM al vencer en la elección a Norma Olivia González.

"No vamos a dar un número de medallas, porque lo que no queremos es dar una expectativa equivocada o que puedan pensar que estamos quedándonos bajos, pero estamos seguros de que los atletas van a lograr medallas y esperamos que se pueda superar lo que se hizo el ciclo pasado. Para mí los 109 atletas que asisten a Juegos Olímpicos ya son campeones", resaltó Alcalá en exclusiva con *La Razón*.

La titular del COM, cuya presidencia asumió en noviembre del 2021 en reemplazo de Carlos Padilla, tiene altas expectativas de que México luche por medalla en disciplinas como boxeo, ciclismo, pentatlón y taekwondo.

"Las expectativas de esta delegación son una amplia gama de deportes que van a buscar estar dentro de los seis mejores del mundo, la competencia no es nada fácil, pero lo que vemos con claridad es que esta delegación lleva toda la ilusión de dar lo mejor y estoy segura que deportes como taekwondo, ciclismo, boxeo, clavados y pentatlón moderno nos van a dar muy buenas cuentas", subrayó.

Marijose Alcalá reconoce que una ciudad con tanta historia como la capital francesa la hace esperar muchas sorpresas en esta edición de Juegos Olímpicos, la primera con público desde Río 2016 luego de que en Tokio 2021 no hubo gente en los eventos por la pandemia del coronavirus.

La experiencia olímpica de la exclavadista

Seúl 1988
9 en plataforma individual

Barcelona 1992
6 en plataforma

Atlanta 1996
13 en trampolín

Sidney 2000
6 en trampolín sincronizado

"La verdad todos tenemos una gran expectativa de poder ver cómo se van a desarrollar los deportes en esa ciudad llena de historia. Son unos de los Juegos Olímpicos que van a ser mucho más vistos y visitados después de Tokio, porque se esperan 14 millones de visitantes. Creo que va a ser un país lleno de emociones, de grandes logros y creo que París le va a sentar muy bien a México", ahondó.

La exclavadista de 52 años de edad tuvo la oportunidad de representar a México en cuatro Juegos Olímpicos, desde la edición de Seúl 1988 hasta la de Sidney 2000. La presidenta del COM está convencida de que los atletas mexicanos sienten mucho honor de representar al país por el amor que le tienen al mismo.

"Todas las participaciones que tuve en Juegos Olímpicos fueron diferentes, algunas con muchas ilusiones, otras complicadas, pero siempre fue un alto honor poder representar a mi país, llevar la camiseta con la marca México, porque yo siempre he creído que los atletas podemos regalar alegrías y esa imagen a nuestro país de mexicanos triunfadores, es por tanto amor y cariño que le tenemos a nuestro país", puntualizó.

Alcalá Izguerra le recomendó a todos los deportistas aztecas en París que disfruten de principio a fin sus respectivas competencias y que le brinden al país su mejor desempeño.



MARIJOSE ALCALÁ confía en la delegación tricolor.

**AMLO Y SHEINBAUM CELEBRAN METAL**

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador y la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, celebraron la primera medalla de la delegación mexicana en los Juegos Olímpicos de Paris 2024.

Previo a la inauguración de la carretera Las Cruces-Pinotepa Nacional en Cuajinicuilapa, Guerrero, el mandatario Federal dijo "estamos contentísimos de que en Tiro con arco se haya obtenido una medalla y espe-

ramos más medallas, muchas más. ¡Felicidades!".

Alejandra Valencia, Ana Paula Vázquez y Ángela Ruiz, consiguieron colgarse la medalla de bronce en tiro con arco por equipos femenino tras vencer a Países Bajos.

Por su parte, la virtual Presidenta electa de México, aseveró: "¡Felicidades! Estamos muy orgullosos de ellos y toda la suerte a todos los atletas que están por allá".